

# University of California, Davis – 2010/2011

---

## El Viaje

Prepararte para viajar a EEUU te supondrá llevar a cabo una serie de papeleo con el que te interesa terminar cuanto antes. Aparte de los trámites que necesites realizar con la UC y UGR, es importante tener en cuenta los plazos de tramitación del visado y que EEUU es un país con una gran demanda de visitantes extranjeros que aumenta mucho conforme se acercan los meses del verano. Esto quiere decir que los tiempos de espera pueden variarte considerablemente dependiendo de cuándo solicites tu visado, aunque lo recomendable sería no esperar a Junio.

Davis es una ciudad muy bien comunicada: cuenta con su propia estación de tren (*Amtrak*), está cercana a dos aeropuertos internacionales importantes (San Francisco y Sacramento) y se encuentra comunicada con el resto de California por la autovía I-80. Además, dispone de servicios de taxi y de shuttle al aeropuerto; así como negocios de alquiler de coches. A la hora de hacer tu viaje, lo recomendable es buscar una combinación de vuelos a uno de los dos aeropuertos. En mi caso, volé de Madrid-Barajas a París-CDG, y de ahí enlacé a San Francisco. Una vez en el aeropuerto, llegué a Davis usando un shuttle compartido, que puedes reservar con antelación o tomar nada más bajarte del avión. La duración del viaje suele ser de 1.30h y el precio de desplazarte del aeropuerto a Davis de esta forma suele rondar los \$65, aunque es la más cómoda y recomendable si no conoces la zona. Si prefieres evitar el taxi, siempre puedes usar el metro de San Francisco (*BART*) y hacer un transbordo al ferrocarril (*Amtrak*) en Richmond. Este trayecto resulta mucho más económico, pero tiene el inconveniente de alargar el tiempo del viaje dependiendo de los horarios de los trenes.

Por el contrario, volar a Sacramento tiene la ventaja de estar mucho más cerca de Davis. De nuevo, podrás encontrar en el aeropuerto una terminal de taxi compartido, que puede llevarte a Davis por alrededor de \$25 en cerca de 30-45 minutos; y una parada de autobús (*Yolobus*) de una línea que pasa por Davis(42A/B). El ticket de autobús cuesta alrededor de \$2 (y es/era gratis para estudiantes), pero el tiempo de viaje puede ser llegar a ser de más de 45 minutos.

De todos modos, lo deseable es encontrar un vuelo directo a tu destino; aunque si no es posible procura dejar tiempo suficiente entre vuelos para que te dé tiempo a pasar aduana. Este trámite lo tienes que hacer en el primer aeropuerto americano en el que aterrices y puede durar, a veces, más de 45 minutos, por lo que si tienes que enlazar con otros vuelos deberías de tenerlo en cuenta.

## Estableciéndote

Por mi experiencia, creo que vale la pena dedicarle unas líneas al proceso de búsqueda de alojamiento en Davis. Davis es una ciudad universitaria de pequeño tamaño con una enorme población estudiantil, por lo que es de esperar que exista una gran competencia para encontrar casa. La universidad ofrece sus propios alojamientos dentro del campus en varias zonas distintas, aunque para los estudiantes de intercambio han centralizado el proceso de solicitud mediante un correo electrónico a *Student Housing*. Estos alojamientos suelen ser los que primero se agotan, por lo que se recomienda solicitarlos incluso antes de saber de forma definitiva que estás admitido/a a Davis. La alternativa al alojamiento de la universidad está fuera del campus y se trata de alojamientos privados en algún tipo de modalidad de alquiler; a saber, *leasing* o *subleasing*. El primero es un arrendamiento de generalmente 12 ó 10 meses en Davis; mientras que el segundo se trata de un subarrendamiento que se negocia directamente con el inquilino cuando éste quiere dejar su alojamiento antes de que venza su *leasing agreement*. La opción de *leasing* puede interesarte si haces un curso completo, mientras que el *subleasing* puede ser muy atractivo para gente que sólo esté en Davis durante parte del curso, como un solo trimestre.

Encontré mi alojamiento por Internet a través de la página del *SISS* pero, tras vivir en Davis y conocer todas las posibilidades disponibles, recomendaría que usases más recursos como las *Craigslist*s y similares; y que terminases todo el proceso llegando un par de semanas antes de que empiece el curso para finalizar tu búsqueda de alojamiento, lo cual te permitirá verlo en persona y te ayudará a decidir mejor. Si te interesa, también existe la posibilidad de vivir con familias.

También resultan una opción interesante los bonos de comidas que ofrece la universidad para comer en los *Dining Halls* del campus. Puedes hacer las tres comidas del día en el mismo campus sin tener que preocuparte por cocinar. En mi caso, compré a principio de curso un bono de \$1400 que me duró hasta Junio.

## Moviéndote por Davis

Davis es una ciudad con el típico trazado urbano de Norte América y, como el resto del país, es muy dispersa e ideal para desplazarse en coche. Sin embargo, cuenta con una extensa red de carriles bici, los cuales hacen de ésta el medio de transporte más usado para desplazarse cómodamente por la ciudad (*'Most bicycle friendly town in the world'*). De hecho, dada la extensión del campus, lo más recomendable para llegar a todas tus clases a tiempo es contar con una bici desde el primer día en caso de que varias de tus clases se den en distintas partes del campus de Davis. Por todo esto, existen multitud de tiendas de bicicletas y accesorios por todo Davis. Las principales las puedes encontrar en el propio campus (*The Bike Barn*) y en la zona del centro. Suelen ser más caras que las que puedas comprar en el *Target* (en Davis) o en el *Walmart* (en Sacramento), pero por su calidad frente a las de estos dos últimos sitios la inversión vale la pena: imagínate llegar tarde a tu examen en una mañana lluviosa de invierno porque se te ha salido la cadena o cualquier otra cosa. Generalmente, en sitios como *The Bike Barn* también suelen vender bicicletas usadas que el año anterior estaban disponibles para alquiler, y que por tanto mantenían regularmente. Se trata, por tanto, de bicicletas de calidad (aunque usadas) a muy buen precio, por lo que suelen agotarse pronto.

Si la bici no es lo tuyo, también puedes usar el servicio de autobuses urbanos *UNITRANS*, pero acostúmbrate a autobuses que pasan una vez cada hora; aunque es gratis si eres un *undergrad*. Si tus necesidades de desplazamiento son de más largo recorrido, siempre puedes alquilar un coche (*AVIS car rental* en Covell Boulevard por cerca de \$25/día o utilizar un *ZipCar*). Otra opción puede ser compartir el coche con alguien que conduzca (*carpooling*). También puedes contratar servicios de taxi (para ir al aeropuerto, etc) llamando a los números que se listan en la página correspondiente de la *Davis wiki*, que supone un excelente recurso a la ciudad de Davis y que reúne información en forma de wiki sobre multitud de aspectos de la ciudad.

## Las Clases

La matriculación de clases se realiza a través del sistema SISWEB antes del comienzo de cada trimestre durante el *appointment* que te asignen **y por orden de llegada**. Te podrás registrar de cualquier clase en el programa de tu *major*. Matricularte en asignaturas de otras carreras es posible si forman parte de tu *minor*, en caso contrario siempre puedes dirigirte al departamento en concreto y, si no tienen objeción en que te apuntes, te proporcionarán un *PTA # (Permission To Add)* que podrás introducir en el SISWEB para formalizar tu matriculación de dicha asignatura. Para conocer con seguridad de qué asignaturas te vas a matricular cada trimestre, puedes consultar los catálogos de clases empleando la propia herramienta SISWEB, la información que se publica en la página web del *University Registrar* o los catálogos que se venden en la misma librería del campus. No obstante, siempre puede darse el caso de que se cancele algún curso, lo cual no es común pero está últimamente sujeto a la demanda de una determinada clase.

Las clases de ingeniería, al menos a nivel de undergraduate, suelen estar estructuradas de forma muy dinámica y están pensadas para resultar muy prácticas. Si tienes laboratorios, verás que dedicarás a ellos y a tus trabajos gran parte de tu tiempo, mientras que la teoría suele ser una especie de evaluación continua. En este sistema, aprobar e incluso sacar buenas notas no es muy difícil; pero también tienes que tener en cuenta que el ritmo de trabajo se moverá muy rápido en los *brevísimos* trimestres en que se estructura el curso en Davis; lo cual es algo a tener muy en cuenta si algún trimestre decides cargarte más de la cuenta porque es tan tentador volver a España con tantos créditos aprobados... Por el resto, personalmente he llegado a apreciar mucho la libertad que tienes en ciertas asignaturas para trabajar a tu ritmo en tus proyectos y trabajos de laboratorio; así como el ambiente de trabajo y de competencia de muchos de mis compañeros. Y todo esto sin contar la cantidad de eventos de empresas e instituciones de tecnología que visitan el campus y a las que tendrás la oportunidad de acudir.

Jorge Sánchez Garrido

... Y bueno, esto es un resumen de mi experiencia en Davis. Una especie de *street smarts* que espero que encuentres de utilidad y que te ayuden a aprovechar al máximo tu experiencia en California. Si quieres contactar conmigo por alguna duda relacionada con tu intercambio, no dudes en escribirme a [jorgesg@correo.ugr.es](mailto:jorgesg@correo.ugr.es).